



Koordinator

Thomas Strelb

DAV WEIDEN – Die Freude am Draußen-sein, etwa auf Mehrtages-Hüttentouren oder am Klettersteig, hat Thomas Strelb zum Alpenverein gebracht, in seiner Sektion ist er Webmaster, Verantwortlicher für Online-Kommunikation, technischer Betreuer

der Geschäftsstelle, seit 2019 Digitalkoordinator der Sektion und Mitglied im Projektteam Alpenverein.digital. Am Anfang dieses breiten ehrenamtlichen Spektrums stand eine Sektionstour, auf der Thomas gefragt wurde, ob er sich die Betreuung der Webseite vorstellen könne, die anderen Aufgaben kamen dann Stück für Stück dazu. Dinge zu gestalten und voranzubringen, macht Thomas Spaß, dass der DAV Weiden Pilotsektion für die neue DAV360-Mitgliederverwaltung ist, kommt nicht von ungefähr. Am Vereinsleben schätzt er, mit anderen engagierten Menschen im Austausch zu sein und viele bereichernde Kontakte zu knüpfen – am Berg wie am Computer.

red

„Im DAV kann ich meine Begeisterung für die Berge mit meinem Interesse an digitalen Projekten verbinden und so einen wertvollen Beitrag für unsere Gemeinschaft leisten.“